

# 事業が計画通りに 進みません

深伊沢

地域づくりだより

NO.16 令和2年7月20日発行

今年度の総会は、新型コロナウイルス感染症予防のため平常通りに開くことが出来ませんでした。そのため、6月1日(月)、役員と総会構成員による書面議決により総会を開き計画を決めました。

コロナ対策により、9月までの各種スポーツ大会、住民参加の田植えや稻刈り、夏休みアニメ上映等は中止になり、秋の50周年記念体育祭は延期となりました。

また、他の事業についても、状況を見て判断することになりました。



## 苦渋の選択 体育祭延期

特に、秋の体育祭については、地域住民が楽しみにしている事業であり、今年は50周年という記念の年でもありました。

体育振興会としては、これだけはどうしても実行したいという思いがありました。

6月23日(火)の時点では、新型コロナウイルス感染症については先行き不透明な状況でした。一方で、今までの実績や経過、及び準備期間等を踏まえると、7月の段階で結論を出さなくてはなりません。



住民の思いはどうだろう、第2波は来るのだろうか、安全確保をした上で実施はできないか、白熱した意見が出されました。

しかし、最終的には住民が安心し、満足して誰もが参加できる状況ではないと判断し、苦渋の選択として50周年記念大会は次年度に延期することにしました。断腸の思いでこの判断をしなくてはならなかった体育振興会の思いを、是非ともご理解ご了承いただきたいと思います。

次年度は、全住民が思いっきり楽しく、気軽に参加できる体育祭にしたいと考えています。

## 出来そうなものから…

### ニンニク作り

5月30日(日)に畑から採ったニンニクを乾燥させてから1ヶ月経過した6月27日(土)，

第1回目のニンニク製造に取り掛かりました。

今年から製造釜が4個になりました。2週間毎に平均56個ずつ出来上がります。



# 出来そうなものから…

## わらアート

「わらアート」を作ろうと思います。

7月18日(土), 今年で4体目を作った飯南町下仁柿の仁柿住民協議会を訪れ, そのノウハウを教えてもらいました。

お話を聞いただけでは簡単に出来そうもないで, 皆さんの知恵を借りながら作っていきたいと思います。

「わらアート」の図案(原画)を募集しています。  
図案(原画)は, 8月11日(火)までに地区市民センターへ。  
用紙は自由, 地区名と名前はお書きください。

8月30日(日), コンバインによる稲刈りが行われます。

この時, 刈り取った藁を使って地域田の中に



飯南町の「福老」



子どもたちが学校に行く時は,  
保護者の皆様が見守りながら  
送っています。

ところが, 下校時に「不審者が現れた」とか「突然気象状況が変わった」など, 急に何かが起こった時には, 保護者の方々が駆けつけることができません。

このような時, お家にいる方や田畠で仕事をしている地域の方々で その代わりをしてあげたら, 子どもたちは安心・安全に家に帰ることができます。

昨年から, 関係の各学校と連絡を取り, お家の方々にもメール配信がされるようになりました。地域の皆さん, ぜひご活用ください。

## ながらパトロール

散歩しながら,  
畠仕事をしながら  
など, ○○をしながら  
子どもたちを見守ってください。

## 身につく非常時の対応



8月30日(日), 稲刈りの時に深伊沢消防団の方から, 「すぐに身につく非常時の対応」について, わかりやすく教えていただきます。

昨年は, 水消火器を使った消火訓練でした。

今年は, どんなことを教えていただくのでしょうか。楽しみです。